

Come and "go for exchange"



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Un engagement à l'étranger t'intéresse ?

Un engagement à l'étranger t'intéresse et tu aimerais en apprendre plus sur le travail de Développement international de l'Armée du Salut Suisse ? Ou tu es un amateur de musique et tu aimerais faire quelque chose de bien dans le monde par la musique ? Dans ces cas, la manifestation « go for exchange » pourrait bien être exactement ce qu'il te faut.

L'année dernière, l'événement avait dû être annulé en raison de la pandémie. Nous avons maintenant trouvé une date pour cette année, ce qui nous réjouit beaucoup. « Go for Exchange » aura lieu le 16 octobre 2021 au Poste de Berne à la Laupenstrasse 5.

Quelle est l'influence de notre travail dans les pays en développement ? Contribue-t-il vraiment à améliorer les conditions de vie de nos semblables ? Ce sont des questions que nous nous posons régulièrement, ainsi que d'autres. Ou est-ce que notre travail n'est « que du vent » ?

Car l'Armée du Salut a aussi la possibilité de changer quelque chose dans le monde grâce à la musique. La musique constitue également une grande et réelle chance de toucher des personnes, de les interpeller, de leur donner de l'espoir et des perspectives. Alors finalement, ce n'est pas que du vent ?

Laisse-toi inspirer par des personnes qui ont effectué des engagements. Sylvaine Mägli, Micael Dikantsa ou des représentants de SwiZimAid partageront leurs expériences avec toi. En plus de cela, nous te parlerons de notre travail avec nos partenaires sur place.

Tu es le bienvenu ou la bienvenue. Viens donc nous voir. Nous trouvons qu'il est important d'échanger et de faire des choses ensemble. Amène ton repas de midi et nous terminerons cette manifestation par un moment convivial en mangeant ensemble.

Auteur

Développement international

Publié le

9.9.2021